
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU COLLECTIF
DU CONSEIL DE QUARTIER

Centre Ville
DU 13 septembre 2O11 à l’antenne de secteur Gaston Lauriau

    
Présents collectif : Kilani Benmebarek, Lynda Camus, Adeline Cerutti, Patrice Cieutat, 

Nicole Georget, Juliette Labaille, Edouard Pascal, Guy Perinelli, Hervé Rique
Présents municipalité :   Sylvie Baste

Ordre du jour     :  
 1 . Brocante du 17 septembre
 2 . Préparation de la prochaine plénière
 3 : Coordination des conseils de quartier
 4 : Commissions du conseil de quartier centre ville
 5 : Retour de la réunion sur les enveloppes participatives
 6 : Retour de la réunion sur la destruction de l'immeuble en péril du bvd PV Couturier

Désignation :
- d’un animateur de séance : Hervé RIQUE
- d’une secrétaire : Lynda CAMUS

1. Brocante du 17 septembre

La participation du conseil de quartier à la brocante organisée par les commerçants dans la rue de 
l'église a pour objectif de le faire connaître auprès des habitants.

Pas de tenue d'un stand en raison de délais trop courts mais distribution de tracts pour info : une 
maquette sera préparée par Adeline en utilisant le fond de brochure des CQ,et l'impression sera 
réalisée à la maison des associations.

La présentation du plan détaillé du CQ centre ville est prématurée pour la brocante, mais pourra se 
faire lors de la prochaine plénière. Vendredi midi, dernier délai pour modification du tract.

2. Préparation de la prochaine plénière

La date de la réunion plénière du conseil de quartier centre ville est fixée au 22 novembre prochain. 
Pour le lieu : à la Bibliothèque si possible, sinon prêt d'une salle au Nouveau Théâtre de Montreuil, 
ou de la salle Franklin (voir Sylvie pour la disponibilité des salles).

L' accueil des participants est prévue à 20H00. L'ordre du jour portera sur la présentation des 
commissions créées suit à la plénière du 17 mai, et sur l'état des travaux de ces commissions.

3. Coordination des conseils de quartier

La prochaine réunion de coordination des conseils de quartier se tiendra mercredi 14 septembre 
2011. A l'ordre du jour : un déplacement à Rouen, la nomination de nouveaux coordinateurs 
représentant les conseils de quartier, et la modification des règles d'attribution des enveloppes 
participatives. Juliette et Hervé représenteront le conseil de quartier centre ville.

La ville de Rouen est choisie pour sa taille similaire avec celle de Montreuil (100 000 habitants) et 
son organisation novatrice en matière de démocratie participative. Juliette pourrait se rendre à 
Rouen, à voir en fonction du nombre global de représentants montreuillois qui sera prévu.
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4. Commissions du conseil de quartier centre ville

4 commissions ont été mises en place :

• Commission “transport et circulation” (Sylvie, Hervé, Kilani, Edouard et Guy)

Réunion prévue le 5 octobre 20H00  et rencontre avec Fabienne VANDEKISTE.

• Commission “environnement et cadre de vie” (Juliette,Patrice, Sylvie, Lynda en réserve)

Sylvie va faire des photos du quartier, réunion prévue le 26 sept à 20H30.

• Commission “aménagement et habitat” (Lynda, Hervé et Edouard)

Il était prévu de mettre sur pied une réunion via Sylvie avec les services municipaux pour obtenir des 
informations sur les nouveaux projets immobiliers. Or il s'avère qu'aucune réunion n'est possible 
avant l'arrivée de M. MOSMANT (adjoint à l'urbanisme), puis pas de date de réunion... Dossier à 
suivre.

Il est décidé de réinterpeler M. MOSMANT avec Sylvie en mettant en copie les deux élues du 
quartier dentre ville (Mmes NZAKOU et HEUGAS), s'il n'y a toujours pas de réponse sous une 
semaine : voir avec les deux élues précitées. Afin de débloquer la situation, la participation de ces 
deux élues représentant le quartier centre ville sera sollicitée à la prochaine réunion du conseil de 
quartier centre ville.

• Commission “communication” (Lynda)

Le site internet du conseil de quartier centre ville est en cours de construction. Le projet pourra être 
présenté au collectif s'il y a un accès internet disponible.

• Commission “vivre ensemble et initiatives diverses” (Adeline, Juliette et Huguette)

Prochaine réunion mardi prochain à 20H00 à l'antenne de quartier si la salle est disponible.

Pour chaque commission, le cadre de travail est le suivant : le point est fait à chaque réunion du 
collectif sur l'état d'avancement des travaux de chaque commission, ce qui implique que chaque 
commission doit se réunir avant la réunion mensuelle du collectif.

5. Retour de la réunion sur les enveloppes participatives

Le budget des enveloppes est attribué de la manière suivante :

- Square papa poule : conseil de quartier Solidarité carnot

- Terrasse, conseil de quartier Branly Boissière : pas d'unanimité mais majorité (un seul opposant)

- Terrain de sport sur le toit du Décatlon : gros budget sur 2 ans avec participation de la Municipalité

6. Retour de la réunion sur la destruction de l'immeuble en péril bvd PV Couturier

Un arrêté de mis en péril a été pris sur l'immeuble : le propriétaire étant défaillant, la Mairie va 
détruire l'immeuble à ses frais et souhaite verdir autant que possible cet espace.

Pendant les travaux, la rue de l'Eglise sera fermée côté PV Couturier pendant 2H00 avant 7H00. Le 
calendrier des travaux prévu pour le désamiantage de l'immeuble s'étendra de mi-octobre à mi-
décembre 2011.
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L'accès à la rue PV Couturier sera interdit aux piétons (coté ancienne boulangerie) qui devront 
changer de trottoir pendant les travaux.

A l'occasion de cette réunion, la pétition préparée par l'association de sauvegarde de l'îlot de l'église 
et largement soutenue par les habitants a été remise en mains propres à M. MOSMANT, adjoint à 
l'urbanime. Ce dernier, interrogé sur la date de la prochaine réunion de “concertation” prévue sur ce 
projet immobilier, n'a pas encore fixé de date. Le problème des hauteurs de ces nouvelles 
constructions vis à vis des habitations existantes du quartier a de nouveau été rappelé.

Prochaine réunion du collectif le 4 octobre à 20H30.

Un droit de réponse est ouvert à toute personne, physique ou morale, nommément citée ou non et nous nous engageons à les  
publier
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